
Herr Saggau, 1. Vorsitzender des SV Tungendorf, berichtet über die beabsichtigte Gründung 
einer Stiftung zur Förderung des Sports und der Jugend und beantwortet Fragen. 


